

# Se alista Morena para 2024, tras ganar 2023

---

GERARDO GARCÍA

---

Con los resultados electorales obtenidos el 4 de junio, el Movimiento de Regeneración Nacional asegura estar listo y motivado para las elecciones concurrentes del 2024, justa democrática en la que advierte que buscará mantener los municipios y espacios que representa, y trabajar en donde antes fueron gobierno.

Sin cómputo estatal, la virtual primera gobernadora del Estado de México Delfina Gómez Álvarez ganó con 3 millones 362 mil 127 votos, es decir, la mayor votación registrada en una elección para renovar la titularidad del Ejecutivo.

Asimismo, arrasó con el triunfo en 95 de los 125 municipios mexicanos, equivalente a un 76 por ciento. Entre las demarcaciones que más votos le dieron fueron Ecatepec, Nezahualcóyotl, Toluca, Naucalpan y Tlalnepantla, entre otros.

El representante electoral de Morena, José Francisco Vázquez Rodríguez, destacó que el triunfo del 4 de junio les da motivación en el partido de la Cuarta Transformación (4T), para renovar los 125 ayuntamientos y las 75 diputaciones locales, 45 de mayoría relativa (MR) y 30 de representación proporcional (RP).

Indicó que el planteamiento es mantener los espacios que hoy gobiernan o representan, y en aque-

llos espacios que dejaron de gobernar desde el 2021, recuperarlos a través de representaciones que valgan los votos que sacaron para convertirse en el primer gobierno de alternancia y de izquierda en la entidad mexicana.

“Nos motiva a seguir trabajando para mantener primero los municipios que tenemos y donde hoy señalamos que la gente puede votar por Morena, tendremos que preocuparnos por tener una representación que valgan los votos hechos”, indicó.

Tras la elecciones del 2021, Morena ganó 26 municipios mexicanos, aunque posteriormente se le sumó Amanalco de Becerra que había ganado en las urnas Movimiento Ciudadano, y en este año sumaron a Tlatlaya, con Crisóforo Hernández Mena, y Donato Guerra, con Carmen Albarrán Gabriel, que llegaron a dichos cargos bajo las siglas del PRD.

Además, en el Congreso local el partido de la 4T ostenta 29 escaños, tanto de mayoría relativa como de representación proporcional, sumados a los de sus aliados el PT, tres, y el PVEM, dos.

José Francisco Vázquez Rodríguez admitió que en la elección a gobernador obtuvieron resultados extremos, en donde lograron resultados contundentes y en otros donde quedaron a nada de la victoria.

En dicho contexto, aceptó que en municipios como Toluca o Metepec, deberán seguir trabajando.